



KEINE ANGST VOR DEM MEDIZINGERÄT

Vorteile

- vielfarbige Gehäuselackierung
- manuelle Sattelhöhenverstellung
- verstellbare Pedalkurbeln
- EKG-Schnittstellen (RS-232, USB)

KEINE ANGST VOR DEM MEDIZINGERÄT

durch farbige Gestaltung des Ergometers

Die farbige Gestaltung des Ergometers nimmt Kindern die Angst vor dem Medizingerät. Spezielle Adaptionen (Kindersattel mit schräger Verstellung, einstellbare Pedalkurbeln) ermöglichen die Durchführung einer Belastungsuntersuchung auch mit kleineren Kindern.

Mit wenigen Handgriffen lässt sich die Kindersattelverstellung gegen einen Standardsattel austauschen und das Ergometer so auch mit größeren Jugendlichen und Erwachsenen einsetzen.